PATIENTS, MALADES CHRONIQUES?

UN WEEK-END POUR AMÉLIORER VOTRE QUOTIDIEN





7-9 AVRIL 2017 TECHNOARK, SIERRE (VS)

Vous souffrez d'une maladie chronique et avez des problématiques qui pourraient se résoudre grâce à des solutions informatiques ?

L'espace d'un week-end, patients, professionnels de santé et experts des nouvelles technologies collaboreront afin d'améliorer le système de santé en travaillant sur des solutions concrètes de e-santé.



Déposez vos idées sur notre plateforme en ligne

www.arkathon.ch



@arkathonvs



Arkathon Valais



Contribuez à notre hackathon santé

En tant que patients ou malades chroniques, vous êtes certainement confrontés à bon nombre de problématiques de la vie quotidienne qui pourraient être résolues grâce à des solutions informatiques (applications, logiciels, objets connectés, cartes, représentations graphiques...).

Du 7 au 9 avril prochain, l'Arkathon Hacking Health Valais réunira développeurs informatiques, designers et professionnels de santé afin de résoudre vos défis. Un seul but : améliorer le système de santé et le confort des patients.

Lancez le défi aux participants de l'Arkathon 2017 et déposez vos idées sur notre plateforme www.arkathon.ch